

梅 香

令和6年度 9月号

教育目標

- よく考える子ども
 - 思いやりのある子ども
 - たくましい子ども
- うつくしい心で めあてを持って学び
からだを鍛える うめか健児

9月に行った学習活動を紹介します

出前授業を行っていただきました

4年生が出前授業を行っていただきました。

まずは、9月3日（火）の木工教室。3名の講師の先生をお迎えし、のこぎりの使い方を教えていただき、木工作品作りに挑戦しました。約束を守り、安全に気をつけながら慎重に作品を作り上げることができました。

続いて、9月25日（水）の防災教室。講師並びに防災士の皆様に来校いただき、自然災害の種類や発生した場合の行動の仕方等を学びました。毎年各地で起こる自然災害。自分たちの命を自分たちで守るための大切な学習ができました。

宿泊活動に行ってきました

9月20・21日、5年生がいわき海浜自然の家で1泊2日の宿泊

活動を行いました。

1日目の午前中はフィールドビンゴを行い、午後は四倉海岸に移動して砂の芸術に挑戦しました。夜はキャンドルファイア。火を迎える儀式やレクリエーションで楽しい時間を過ごしました。

2日目の午前中は野外炊飯（カレーライスづくり）、午後は海浜下敷きづくりを行い、帰校しました。

様々な活動をチームワークを大切にしながら進め、充実の2日間となりました。学校外の施設を活用した泊を伴う活動だからこそその貴重な体験ができ、よい思い出をつくることができました。



不審者対応訓練を行いました

9月26日（木）、校舎内に不審者が侵入したことを想定し、避難訓練を実施しました。はじめに、緊急時に教職員

が行う初期対応について訓練しました。中央警察署スクールサポーター様よりアドバイスをいただきながら、不審者の動きを抑えるための方法を学び、実践しました。その後、子どもたちに、不審者に遭遇した時の対応の仕方（「いかのおすし」を実行することや不審者から逃げる方法）について教えていただきました。また、教職員を対象に、さすまたの活用法についても講習を行いました。

